

# Warga Sukarela Bantu Sajikan Makanan Buat Anggota Satgas TMMMD Ke-116 Kodim 1310/Bitung

Abdul Halik Harun - [BITUNG.WARTASOSIAL.COM](http://BITUNG.WARTASOSIAL.COM)

May 30, 2023 - 23:57



*Warga Bantu Satgas TMMMD Ke-116 Kodim 1310 Bitung Sajikan Makanan*

BITUNG - Terpilihnya kelurahan Tandurusa Kecamatan Aertembaga sebagai lokasi pelaksanaan TNI manunggal membangun desa (TMMMD) Ke-116 Kodim 1310/Bitung sambut baik oleh warga kelurahan Tandurusa.

Hal ini di tunjukkan dengan kerelaan para ibu-ibu dalam menyediakan makanan untuk anggota satgas TMMMD Kodim 1310/Bitung yang sedang melaksanakan pekerjaan perintisan jalan pertanian.

Salah seorang ibu yang biasa di sapa Ci Embo kepada wartawan mengatakan bahwa apa yang mereka lakukan ini merupakan bentuk antusias warga serta kepedulian kepada warga dengan anggota satgas TMMMD yang sebelumnya

sudah bekerja keras bahu membahu membangun jalan pertanian yang nantinya bisa memudahkan warga dalam mengangkut hasil pertaniannya.

"Semoga apa yang kami lakukan ini bisa menambah moril semangat para anggota satgas TMMD khususnya dalam bekerja. Walaupun mungkin kami tidak bisa membantu dengan tenaga. Semoga pembangunan ini berjalan dengan lancar supaya kami secepatnya bisa gunakan jalan ini untuk mengangkut hasil pertaniannya kami,"Ujarnya. Selasa, (30/5/23).

Sementara itu, Komandan SSK, Kapten Inf Fredrik Liwutang mengatakan selama ini bukan hanya bantuan tenaga yang saja yang di terima oleh satgas TMMD, namun setiap hari warga kelurahan Tandurusa secara bergantian suguhan makanan, cemilan serta kopi dan ini di antar langsung oleh warga baik itu di Posko TMMD maupun di lokasi pengerjaan perintisan jalan dan pembangunan RTLH.

"Saya salut kepada warga kelurahan Tandurusa ini karena semenjak pra TMMD di laksanakan hingga pelaksanaan TMMD ini para warga antusias sekali secara bergiliran mengantarkan makanan, cemilan,kopi dan teh untuk di makan oleh anggota satgas. Sehingga anggota satgas tak pernah kekurangan makanan dan minuma, dukungan warga ini jelas menjadi suplemen bagi para anggota satgas,"Ungkap Kapten Inf Fredrik Liwutang. (\*\*\*)